

Hoy, en una comparecencia con Antonio Tajani, tras reunirse con la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni

Feijóo pide dar la máxima relevancia a la política migratoria en la UE: "No es un asunto ideológico, sino de Estado"

- El presidente del Partido Popular señala que la principal diferencia en materia de migración no es entre partidos, sino entre políticos que cumplen sus obligaciones y son responsables, y aquellos que son irresponsables y echan la culpa a los demás de lo ocurre en su país
- Aboga por una **política migratoria "sin etiquetas ideológicas ni excusas"** y que se base en la combinación de firmeza, legalidad, humanidad y la unidad de los países en Europa
- Subraya que su formación será absolutamente **respetuosa con la inmigración regular**, pero **"contundente" con la irregular para evitar que las mafias que trafican con personas puedan utilizarlas para hacer negocio**
- Explica, que durante su reunión con la primera ministra Meloni, ha mostrado su interés por conocer las propuestas del gobierno italiano, que han dado como resultado que Italia haya reducido la inmigración irregular en un 60%, mientras que España ha aumentado en el mismo porcentaje. **"La política migratoria en Italia funciona, en mi país no"**, añade
- Exige **explicaciones inmediatas al presidente del Gobierno**, que el **ministro de Exteriores presente su dimisión** y que el **embajador en Venezuela sea reemplazado** tras revelarse que Edmundo González fue coaccionado en la embajada española en Venezuela
- Advierte de que **"bajo ningún concepto se puede tolerar que en una embajada española se coaccione a nadie"**, menos por parte de quienes son protagonistas de un demoledor informe de Naciones Unidas de violación masiva de los derechos humanos, en alusión a los hermanos Delcy y Jorge Rodríguez

- Asegura que **el Gobierno ha mentido** y apunta que **la diplomacia española** -pilar esencial de la diplomacia europea en Iberoamérica- **no puede estar al servicio de un régimen dictatorial**
- “Sánchez debe asumir que **España no es equidistante entre la civilización y la extorsión ni entre la democracia y la dictadura. No puede ser equidistante ni colaborador**”, remarca
- Traslada al presidente del Gobierno de que siempre le tendrá enfrente, **“si elige la dictadura y no la democracia”**
- Insiste en que Edmundo González ganó las elecciones del pasado 28 de julio y contó con el respaldo mayoritario de los venezolanos, según recogen las actas facilitadas por la oposición, y denuncia las **“prácticas mafiosas”** de un régimen que se niega a aceptar el resultado de las urnas
- Celebra que **la UE haya elegido hoy el camino correcto**, tras aprobarse una resolución -con el voto en contra del PSOE- impulsada por el PP en la que se condena al régimen de Maduro y se reconoce a Edmundo González como presidente electo de Venezuela
- **Lamenta, como español y europeo, que los socialistas españoles hayan votado hoy a favor del régimen de Maduro.** “Hemos hecho el ridículo como país en el ámbito internacional, hemos decepcionado al pueblo español en el Parlamento Europeo”, asevera